

Anzeiger 24.03.25

Presse JHV KGV Lahnknie e.V.  
2025

## Gärtner bereiten Jubiläum vor

Gießen (red). Die Änderung der Gartenordnung sowie Wahlen zum Vorstand waren die wichtigsten Punkte während der Jahreshauptversammlung des Kleingärtnervereins Lahnknie. Alter und neuer Vorsitzender ist Helmut Appel; Christiane Lepper bleibt seine Stellvertreterin. Die Kasse führen Steffi Schmidt und Michael Engels. Schriftführer bleibt Georg Hau; als Vertretung wurde neu Dennis Mühlich gewählt. Fachwart ist weiterhin Olaf Schmidt. Helmut Appel berichtete von der mit vielen freiwilligen Helfern vorgenommenen Umgestaltung einer Schotterfläche in eine Blühwiese, Reparaturarbeiten am Vereinsheim sowie einer erfolgreichen Ernte von Honig der vereinseigenen Bienen. Ein Vereinshöhepunkt dieses Jahres wird die Festveranstaltung zum 50-jährigen Jubiläums des Vereins sein. So ist aktuell auch die Chronik des Vereins auf der Homepage ([www.lahnknie.de](http://www.lahnknie.de)) zu sehen.

## Der alte Vorstand ist fast wieder der neue

Jahreshauptversammlung des Kleingärtnervereins Lahnknie – 50-jähriges Jubiläum

Algerweid

28.03.25

Gießen (pm). Die Änderung der Gartenordnung sowie Wahlen zum Vorstand waren die wichtigsten Punkte während der Jahreshauptversammlung des Kleingärtnervereins Lahnknie in der Gaststätte Hellas. Alter und neuer Vorsitzender ist Helmut Appel, seine Stellvertreterin bleibt Christiane Lepper. Die Kasse führen weiter Steffi Schmidt und Michael Engels. Schriftführer bleibt Georg Hau; als Vertretung wurde neu Dennis Mühlich gewählt. Als Beisitzer wurden Reinhold Korn, Olli Biberger (neu) sowie Lucie Bertram (neu) in den Vorstand gewählt. Fachwart bleibt Olaf Schmidt.

Den Rechenschaftsbericht des Vorstandes trug Appel vor. Er berichtete von der Umgestaltung einer etwa 120 Quadratmeter großen Schotterfläche mit vielen freiwilligen Helfern in eine Blühwiese, von

Reparaturarbeiten am Vereinsheim, einer erfolgreichen Ernte von Honig der vereinseigenen Bienen sowie von gut besuchten Veranstaltungen des Vereins. So waren beim Sommerfest über 80 Teilnehmer,

etwas über 40 Personen beim Kartoffelfest und der erstmalige Grenzgang zu Anfang des Jahres war ebenfalls gut besucht.

Ein Höhepunkt wird in diesem Jahr die Festveranstaltung anlässlich des 50-jährigen Jubiläums des Vereins mit Ehrungen von zwei Gründungsmitgliedern sein. Schon im Jahr 2023 hatte der Verein eine Arbeitsgruppe installiert, die die Planungen für das Jubiläum aufgenommen hatte. So ist aktuell auch die Chronik des Vereins auf der Homepage ([www.lahnknie.de](http://www.lahnknie.de)) zu sehen.

Fachwart Olaf Schmidt trug die Ergebnisse der Gemein-

schaftsarbeiten vor und lobte die Mitglieder für zusätzliche freiwillige Arbeiten in der Anlage. Die Kassenprüfer Christian Heimbach und Alex Mühlberger berichteten von einer übersichtlichen und guten Kassenführung. Wolfgang Kappel wurde zum neuen Kassensprüfer gewählt. Die anwesenden Mitglieder des Kreisverbandes der Kleingärtner Gießen trugen die Grüße des Kreisverbandes vor und wünschtem dem Verein im Jubiläumsjahr alles Gute.

Ohne Aussprache wurden die neue Gartenordnung sowie der Haushalt für das Jahr 2025 beschlossen.



Der Vorstand des Vereins im Jubiläumsjahr.

FOTO: PM